

生徒・保護者の皆様

休校に入り長い期間が経ちましたが、元気でお過ごしでしょうか。

先日各学年から、教科書やプリント類が郵送され、ICT を使った授業も順次始まっていることと
思います。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大が続き、4月16日（木）に全国に緊急事態宣言が発出
されました。本校は、現在のところ5月7日（木）入寮・帰寮、5月8日（金）始業式・授業再開を予
定しておりますが、今後も変更の可能性がありますのでご注意ください。

1学期に予定されていた様々な行事も変更を余儀なくされ、残念ながら本年度の体育大会は中止す
ることになりました。生徒の皆さん、特に高Ⅲ生の皆さんの最後の体育大会にかける思いを考えると
遺憾ではありますが、了承していただければと思います。

体育大会の前日に実施予定だった「高Ⅲ保護者向けの進学講話」につきましては、オンラインで実
施する予定です。5月2日（土）14：00から約一時間程度を予定しております。zoom というビ
デオ会議システムを利用しますので、来週お手元に郵送で届く接続方法に従ってアクセスをお願いい
たします。生徒の皆さんも視聴することは可能です。

このお知らせと同時に、5月6月の行事予定表（暫定版）を掲載いたします。今後も何度も変更の
可能性がありますので、プリントでの配布はいたしません。随時、HP 上でお知らせいたします。状
況が落ち着いて見通しが立ちましたら、プリントでも配布いたします。

【休校中の生徒の皆さんへのお願い】

- 1 不要不急の外出は厳に慎んでください。
- 2 人と接する際にはマスクの着用をすることや、手洗いうがいを習慣づけてください。
- 3 学校生活に合わせた生活リズムで生活してください。もちろん、学習もしっかり続けてください。

【再開に向けて】

5月2日（土）16:00 に一旦状況を整理して、学校再開についてHP でご連絡いたします。

可能であれば、上記の通り5月7日（木）入寮・帰寮していただき、5月8日（金）に学校を再開
する予定です。

● 5月8日（金）に登校できる条件は、以下の通りです。

- 1 4月23日（木）以降、ロイロノートやクラスルーム、またはプリントにて毎朝の検温を報告で
きていること。（プリントは、当日朝持参。）
- 2 本人および家族に発熱または風邪様症状がないこと。
- 3 マスクを必ずつけること。（4月の郵送物の中に国から配布のあったマスクを一枚同封してお
ります。もう一枚は、5月配布とのことです。）

寮生の入寮・帰寮に関しましては、4月20日（月）にHPにてご連絡いたします。

5月7日に緊急事態宣言が解除され、皆さんが元気にそろそろことを願っています。